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Covid-19 Patienten in den Kreiskliniken 
Anfrage der AfD-Fraktion 
 

 

Die dritte Welle der Corona-Epidemie flacht seit Wochen in 
Deutschland merklich ab. Auch im Landkreis Darmstadt-Dieburg be-
wegt sich die Sieben-Tage-Inzidenz mittlerweile stabil unter 100 
Neuinfektionen pro 100.000 Einwohner. 

Stand 17. Mai 2021 liegt die Zahl der Covid-19 Patienten, die in den 
Kreiskliniken behandelt werden, bei drei Menschen auf der Normal-
station in Groß-Umstadt und bei 14 Menschen auf der Intensivsta-
tion in Jugenheim. 

Laut Divi-Intensivregister sind die Belegungszahlen durch Covid-19 
Patienten auf den Intensivstationen deutschlandweit ebenfalls 
rückläufig. 

 

 

Die AfD-Fraktion stellt die folgenden Fragen: 

 

1. Wie viele Covid-19 Patienten wurden seit Beginn der Corona-Epi-
demie bis zur Beantwortung der Anfrage in den Kreiskliniken Darm-
stadt-Dieburg insgesamt behandelt?  

2. Wie viele der unter Frage 1 erfragten Covid-19 Patienten wurden 
auf der Normalstation behandelt?  
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3. Wie viele der unter Frage 1 erfragten Covid-19 Patienten wurden 
auf der Intensivstation behandelt? 

4. Wie viele Covid-19 Patienten mussten seit Beginn der Epidemie 
invasiv beatmet werden? 

5. Wie viele Covid-19 Patienten, bei denen Covid-19 nicht die ur-
sächliche Krankheit war, mussten invasiv beatmet werden? 

6. Bei wie vielen unter Frage 2 erfragten Covid-19 Patienten war 
Covid-19 nicht die ursächliche Krankheit, die zur Aufnahme in den 
Kreiskliniken führte? 

7. Bei wie vielen unter Frage 3 erfragten Covid-19 Patienten war 
Covid-19 nicht die ursächliche Krankheit, die zur Aufnahme in den 
Kreiskliniken führte? 

8. Wie viele Patienten, die zwar positiv auf das SARS-CoV-2 Virus 
getestet wurden und seit Beginn der Epidemie auf der Normalsta-
tion behandelt wurden, waren asymptomatisch? 

9. Wie viele Patienten, die zwar positiv auf das SARS-CoV-2 Virus 
getestet wurden und seit Beginn der Epidemie auf der Intensivsta-
tion behandelt wurden, waren asymptomatisch? 

10. Seit wann werden Patienten bei Aufnahme in die Kreiskliniken 
auf SARS-CoV-2 getestet? 

11. Welche Tests kommen bei der Aufnahme in die Kreiskliniken zur 
Anwendung? 

12. Werden im Falle der Verwendung von Antigen-Schnelltests ne-
gative Schnelltestergebnisse mittels PCR-Tests bestätigt? 

13. Falls Frage 12 mit „Nein“ beantwortet wird, warum nicht? 

 

 

  

 


